

平成17年

広見町と日吉村が合併して鬼北町が誕生  
初代鬼北町長に松浦甚一氏

平成18年

町立北宇和病院開院式  
蚕糸工場跡地にモニュメント完成

平成19年

鬼北農業支援センターが発足  
鬼北熟成雉が愛媛「愛あるブランド」に認定

平成20年

鬼北町商工会誕生  
日吉ふれあい農園開園

平成21年

松野町から合併協議の申し入れ  
ふるさと農道奈良地区（奈良〜内深田） 開通

平成22年

等妙寺旧境内国史跡に指定  
「ニュータウン鬼北の里」宅地分譲開始

平成23年

二代目鬼北町長に甲岡秀文氏  
地域情報通信基盤整備事業工事着工

平成24年

初代国正大本神社奉納大太刀（大本神社）鬼北町文化財に指定  
鬼北町・松野町合併協議会廃止

### 光の魅力

町民は、どのように活用しているのだろうか？  
生活への影響はどれくらいあったのだろうか？  
実際の「声」を伝えたい。

事業最大のメリット  
情報基盤の整備  
「そのお話を聞いてみたいのが、今までの最大の魅力です。そこで、すぐに宇和島ケーブルテレビと契約し、現在は地デジも地域ニュースも快適に見えています。地デジでテレビを見るようになって、目が疲れにくくなったし、スポーツなどを見る際には、ボールや選手の表情などが鮮明に見ることができ、とても満足しています。地域ニュースについては、今年、自分の子どもが地元小学校を卒業しましたが、私は参加することができませんでした。しかし、地域ニュースで卒業式の模様が見れていたのが嬉しかったです。他の地域のイベントを知ることができ、参加できなかったイベントの模様も見ることができて、楽しんでいる人は多いと思います。」

平野 文雄さん  
大野川下

快適なインターネット環境  
今回の整備は100%大満足です  
私の楽しみは、趣味で知り合った全国の友人と電子メールでやり取りをすることです。イベントの模様を記録した動画や、四季折々の写真などを送ってくれます。しかし今までの環境では、写真を送ろうと思っても、開いている間にいくつかの用事を済ませられるほど時間がかかり、動画に至っては開けないことしばしば。開けたとしても、バラバラの画面を見ているようでした。環境が整ってからは、届けられないほどの速度で写真や動画を置くことができ、とても快適です。私もイベントなどの動画を撮影することがありますが、送ったことはありませんでした。これからは家族や友人に送ることに挑戦したいと思います。

速通 清志  
水原

広報 きほく 2011-5

▲ 2011年（平成23年）5月号  
地域情報通信基盤整備で町内全域に光ファイバー網を整備。地デジ放送難視聴地域の解消、インターネットの高速化、告知端末の設置により、地域格差が解消され、各段に生活が便利になった。

### 新町に期待します！

2005年1月号 広報きほく

町民の皆さんの鬼北町への想いを紹介。

2005.1 広報きほく 6

▲ 2005年（平成17年）1月号  
記念すべき「広報きほく」第1号。新町発足にあたり、町民の皆さんの鬼北町への想いを紹介。

### 等妙寺旧境内、国史跡に指定

2008年6月号 広報きほく

2008.6 広報きほく 2

▲ 2008年（平成20年）6月号  
平成20年3月28日、等妙寺旧境内が国史跡に指定。